



## Más suelo industrial

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, y el alcalde, Diego García-Abadillo, inauguraron la ampliación del polígono industrial el pasado 3 de marzo. En un acto simbólico, cortaron la cinta tradicional para dar por inaugurada el área industrial, aunque con la iluminación todavía a medias.

## El polígono en cifras

Con la ampliación recién inaugurada, el polígono industrial municipal cuenta con una superficie total de unos 275.000 metros cuadrados brutos urbanizados, de los cuales 175.000 corresponden a la citada ampliación. En conjunto, han sido puestos a disposición de los empresarios 162.000 metros cuadrados de superficie útil para construir. Ya se han construido casi 50.000 en 64 parcelas.

El polígono municipal tiene 137 parcelas, y ya están vendidas 110, lo que supone más de 86.000 metros cuadrados. La ampliación tiene la particularidad de que se mezclan las parcelas municipales con las privadas. En concreto, el Ayuntamiento tiene 43.000 metros cuadrados de superficie útil, y a principios de abril ya tenía vendidos 38.000, casi el 90%. El resto es particular y sujeto al mercado libre.

## La Solana albergará el tercer Centro de Nuevas Tecnologías de la región

Paulino Sánchez

La Solana va a tener el tercer Centro de Nuevas Tecnologías de Castilla-La Mancha después de los de Talavera y Guadalajara. El consejero de Industria y Tecnología y el alcalde firmaron el convenio que compromete la creación de este centro, cuyo objetivo es mejorar las oportunidades, orientar a los emprendedores en la creación de iniciativas novedosas y singulares y contribuir a diversificar la economía.

El nuevo Centro de Nuevas Tecnologías pondrá a disposición de los más jóvenes actividades de formación e información ligadas a las nuevas tecnologías. Tendrá 4 aulas, 4 talleres y 6 módulos industriales. La inversión será de 2.025.550 euros. El Ayuntamiento aportará el 60% y la Consejería el 40% restante. Estará ubicado en el polígono industrial y tendrá 8 aulas y talleres, salón de actos, zona administrativa, despachos, sala de juntas, de conferencias, bi-



blioteca, área de operador de TV, cafetería y almacén, así como sala de módulos de empresa.

## La Mancomunidad La Mancha estrenó sede

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, asistió a la inauguración de la nueva sede de la Mancomunidad La Mancha, en la calle Isidro Antequera. Construida en un solar de 314 metros cuadrados cedidos por el Ayuntamiento, ha costado 234.700 euros.

La Mancomunidad La Mancha abarca las poblaciones de Alhambra, Carrizosa, San Carlos del Valle, Manzanares, Ruidera, Membrilla, Manzanares, Villarta de San Juan y La Solana, con una extensión de 1.543 kilómetros cuadrados, el 7,9 por ciento del territorio provincial, y 50.000 habitantes.

